

0215
1985

Domingo 27 octubre de 1985

En reunión con representantes de UDI Dirigentes pidieron refortalecer campana sobre las tarifas públicas

Una reunión—almuerzo en la que participaron alrededor de quinientas personas sostuvieron ayer en esta ciudad dirigentes nacionales de la Unión Democrática Independiente, UDI, encabezados por su secretario general Jaime Guzmán.

De acuerdo con lo informado por Pablo Longueira, jefe del Departamento Poblacional de la UDI, la visita obedeció a una invitación especial que les hizo el organismo provincial, que dirige Christian Letelier, al cumplir dos años de funciones en Antofagasta.

Durante su visita que se prolongó por sólo unas horas Jaime Guzmán conoció el trabajo que se realiza en las poblaciones, para lo cual recorrió las unidades vecinales de Villa México y Nueva Balmaceda. Después del almuerzo sostuvo una reunión con dirigentes de más de 15 poblaciones en cuya oportunidad intercambiaron experiencias y dieron a conocer los problemas de la organización y las inquietudes de los integrantes del movimiento en la zona.

Al respecto Longueira señaló que los dirigentes poblacionales antofagastinos pidieron refortalecer la campaña de las tarifas públicas que hizo el Departamento Santiago de la UDI, ya que aquí las dificultades son las mismas y los costos más altos para pagar la luz eléctrica y agua potable, entre otros servicios.

RECHAZO AL ACUERDO

Consultado en relación al Acuerdo Nacional firmado por diferentes sectores políticos

del país señaló que la UDI sostiene su rechazo, ya que en lo sustancial no hay acuerdo. En los puntos acordados por los políticos en el Círculo Español, queda claro que cada uno de ellos está desarrollando sus posturas. "Existe mucha vaguedad en el documento", puntualizó.

Agregó se ha pretendido mostrar que la civilidad está contra las Fuerzas Armadas y esa imagen se quiere proyectar en el extranjero.

"Los políticos salen al exterior a buscar apoyo al Acuerdo, entonces nosotros preguntamos ¿con qué derecho se va a exigir que los gobernantes extranjeros no intervengan en la política interna, si ellos llegan a gobernar?", señaló el dirigente nacional.

En cuanto al trabajo realizado por la UDI vecinal de esta ciudad, dijo que está en buen pie y les ha impresionado el grado de organización logrado por los vecinos. También les ha llamado la atención que no exista el grado de amedrentamiento que hay en Santiago. Sobre este punto explicó que "es importante que los pobladores tomen conciencia que la violencia del Área Metropolitana no es ajena a ellos, ya que tarde o temprano los marxistas harán una acción concertada. Por tal razón es necesario aprovechar este período de tranquilidad en Antofagasta para organizar una estructura a nivel poblacional".

VISITA PAPAL

Interrogado en relación a la visita del Papa Juan Pablo II a nuestro país, Pablo Longueira señaló que ésta "contri-

buye a pacificar los espíritus de los chilenos". Agregó que es importante aprovecharla con ese objetivo, aunque no descartaba que otros grupos la lleguen a utilizar como instrumento político lo que sería muy lamentable. La visita del Papa, añadió, será un privilegio para nuestro país.

Los dirigentes nacionales estuvieron sólo unas horas en Antofagasta y regresaron en la misma tarde a Santiago. Anunciaron para la próxima semana una visita a Puerto Montt. Además están proyectando un ampliado



Pablo Longueira, representante poblacional de la UDI.

nacional con la intervención de las regiones cuyos dirigentes han manifestado su interés en este sentido, sin embargo aún no hay fechas.